

# Docentes de Ancud esperan una mesa de trabajo con su empleador

César Cárdenas Ruiz  
cronica@laestrellachiloe.cl

Profesores de la educación municipalizada están en “paro indefinido” ante la crisis económica que vive la corporación y la “amenaza” de despidos para paliarla.

Como “indefinido” se mantiene el paro de actividades de profesores pertenecientes al sector municipalizado en la comuna de Ancud, decisión que fue adoptada luego de una asamblea ampliada entre el Colegio de Profesores Comunal Ancud y el Sindicato de Docentes de la Educación Municipal de esta comuna chilota.

La protesta comenzó el miércoles ante lo que calificaron “amenazas” de despidos por parte del empleador, la Corporación Municipalidad de Educación, Salud y Atención al Menor de Ancud. Ese día cerca de medio centenar de maestros protestaron en las afueras de edificio de la entidad por la millonaria deuda previsional que afecta a trabajadores del sector, acotando que algunos no han podido hacer retiro del 10% de sus ahorros desde las AFP.

Lo anterior se une a la entrega de un petitorio al municipio, el cual esperan pueda ser respondido durante esta jornada. Así lo comentó Carlos Ojeda, presidente del magisterio local. “Se decide seguir en paro y esta vez es de carácter indefinido, también nos acercamos a la municipalidad a dejar una carta con peticiones, y una de estas es que la próxima semana nos debemos reunir en una mesa de trabajo donde tenemos que participar todos los actores de la educación municipal”, sostuvo.

Asimismo, la tironel del Sindicato de Docentes de la Educación Municipal, Guiannina Fuentealba, señaló que “resolvimos continuar con una paralización indefinida y esta obviamente va a estar sujeta a evaluación; haremos entrega de un petitorio, y dependiendo de la respuesta que tenga ese petitorio que es considerado de extrema urgencia, vamos a ver como seguimos procediendo”.

También se informó que en sesión del Concejo Municipal de Ancud se pidió al alcalde formar una mesa de trabajo con los docentes. ☺



PROTESTA COMENZÓ EL MIÉRCOLES.

COLEGIO DE PROFESORES